



La Alcazaba

Número 764 11 de Enero de 2023 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 603 343 E-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/laalcazabadigital Twitter: @FMPLaAlcazaba Facebook: FMPLaAlcazaba



El pasado 5 de enero, Sus Majestades regresaron a nuestra ciudad en conmemoración del centenario de su primera cabalgata por las calles malagueñas.

Centenario de la Cabalgata de Reyes Magos



El colectivo peñista fue invitado un año más por el Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga a participar en el cortejo real. FOTOS Juan A. Romero

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

El colectivo peñista acompaña a Sus Majestades en su tradicional Cabalgata por las calles del Centro

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' era invitada a participar, un año más, en la Cabalgata de Reyes que organiza el Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga en el Centro.

En concreto, se cedía una carroza en la que pudieron participar trece niños (de entre 5 y 13 años).

La temática de esta carroza eran "Delfines", por lo que los participantes acudían ataviados con ropa acorde a la misma: marineros, estrellas de mar, caballito de mar, peces...

La Junta Directiva abrió a todas

las entidades federadas la posibilidad de participar en esta actividad, para lo que se fijaba con anterioridad un plazo para la presentación de solicitudes; habiéndose completado todas las plazas disponibles.

Los tripulantes, en el número establecido por carroza, fueron autorizados previamente por los organizadores, tras haber acreditado mediante declaración firmada que aceptaban las normas del evento y la asunción de las responsabilidades del riesgo.

En el caso de los menores de edad tuvieron que presentar, además, autorización firmada por sus padres o tutores legales, acom-

pañada de fotocopia del libro de familia o documento que acredite fehacientemente la edad.

Los participantes tuvieron que presentarse entre las 17'00 y las 17'30 h. en la zona donde se ubicarán las carrozas (Avenida de Cervantes - Casa del Jardinero-Banco España).

Desde allí, comenzaron a repartir ilusión a los miles de niños y mayores que siguieron el desfile, en un acto entrañable en el que cada año asiste el colectivo peñista para dar la bienvenida y acompañar a Melchor, Gaspar y Baltasar durante su recorrido por las calles de Málaga, previo a su visita a todos los hogares para dejar sus regalos.



Carroza cedida este año por el Área de Fiestas a la Federación Malagueña de Peñas, a su paso por la Plaza de la Marina.

Hay cosas que son exclusivamente malagueñas

Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.



Nube



Sombra



Corto



Semi-corto



Mitad



Semi-largo



Largo



Solo

Cafés **SANTA CRISTINA** Tradición de Buen Café

• EDITORIAL

Inicio a un año cargado de ilusión

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' participaba un año más en la Cabalgata de los Reyes Magos, el Gran Desfile de la Ilusión.

No puede haber mejor forma de arrancar un ejercicio que regalando felicidad a todos los niños, en un acontecimiento que nos carga las pilas para afrontar doce largos meses en los que nuestro colectivo afronta retos importantes.

Y es que 2023 nos va a ofrecer grandes momentos, eventos en los que reforzar nuestra labor y seguir avanzando hacia nuevos proyectos que contribuyan a nuestra cohesión.

Tendremos, sobre todo, momentos para la hermandad. Para demostrar que unidos somos imparables, y que de este modo vamos a aportar nuestro granito de arena para que nuestra tierra sea mejor.

Y es que, tras más de cuatro décadas de andadura, queda más que demostrado que las Peñas son importantes para Málaga. Importantísimas. Resulta manido decir que si no existieran habría que inventarlas, pero no deja de ser una realidad.

Pero como afortunadamente existimos, y estamos más que vivos, en este año recién iniciado vamos a seguir contribuyendo al mantenimiento y engrandecimiento de nuestra forma de ser. Volveremos a ser guardianes de nuestras tradiciones y de la cultura popular, fomentando y potenciando esas fiestas que no están para nada confrontadas por el desarrollo de una provincia moderna.

También abundaremos en la labor social que están desempeñando nuestras entidades en sus diferentes barrios y distritos, en la formación de personas de diferentes generaciones, y en la creación de un conjunto alrededor de nuestra Federación.

Todo esto y mucho más lo hacemos derrochando ilusión, y también con la inestimable ayuda de los patrocinadores e instituciones que confían en esta labor para poder seguir desempeñando una función de gran utilidad para nuestra sociedad.

Feliz Año 2023 a todos.



La primera actividad del año para los peñistas fue la Cabalgata de Reyes Magos.

SI ESTÁS BUSCANDO UN BANCO QUE PIENSE EN TI.



Que crea en ti, te conozca. Conecte contigo y te abra sus puertas. Entienda de dónde vienes y te acompañe a donde vas.

Si estás buscando un banco que se adapte a ti...

La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Redacción: Daniel Herrera

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tif.: 952 60 33 43

e-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com

UNICAJABANCO.ES | 

Unicaja Banco, S.A. Avda. Andalucía 10-12, 29007 Málaga. C.I.F. A93139053.

 **Unicaja Banco**

• TRADICIONES



Los Reyes Magos saludan a la Ciudad de Málaga desde el balcón del Ayuntamiento. FOTOS Juan A. Romero

La Cabalgata de los Reyes Magos de Málaga celebra con brillantez su centenario



Ambiente en el Paseo del Parque para esperar la llegada de los Magos de Oriente.

• LA ALCAZABA

La cabalgata de los Reyes Magos de Oriente celebraba este año 2023 su centenario con una comitiva de 16 carrozas, 8 pasacalles y varios grupos musicales y de acompañamiento. Como es habitual, no faltó presencia peñista en esta comitiva organizada desde el Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, con su concejala Teresa Porras al frente.

En esta ocasión se apostaba por un recorrido por espacios amplios para evitar aglomeraciones. Así, el itinerario será el siguiente: Ayuntamiento de Málaga, Avda. de Cervantes, Plaza General Torrijos, Paseo del Parque, Plaza de la Marina, Alameda Principal, Puente de Tetuán, Calle Nazareno del Paso, Calle Hilera, Puente de la Esperanza, Calle Prim, Calle Atarazanas, Calle Puerta del Mar, Alameda Principal, Plaza de la Marina, Cortina del Muelle, Ayuntamiento de Málaga.

En el recorrido de vuelta al pasar la Plaza de La Marina, Sus Majestades los Reyes y su cor-

tejo bajaban de sus carrozas y se dirigían a pie hacia la Catedral. En la escalinata principal Melchor, Gaspar y Baltasar realizaban la ofrenda ante un Nacimiento viviente representado por Eventos con Historia mientras sonaban las voces de la Escolanía del Orfeón Universitario de Málaga.

La Cabalgata

La cabalgata dabá inicio a las 18:00 horas, pero previamente se realizaba la recepción en el Ayuntamiento. Así, los Reyes Magos pasarón un año más la noche en el Palacio de la Alcazaba desde donde salía el cortejo real a las 17:00 horas para llegar al Ayuntamiento pasando por Travesía Pintor Nogales.

Sus majestades iban acompañados por sus pajes y guardia. En la escalinata del Ayuntamiento eran recibidos por el alcalde, Francisco de la Torre; la concejala de Fiestas, Teresa Porras; y otros ediles de la Corporación a los sonos de la Banda Municipal de Málaga.

A continuación, los Reyes apagaban las 100 velas de una

gran tarta elaborada por los servicios operativos, bajo la dirección del creativo Fernando Wilson, para celebrar el centenario de la cabalgata. Terminado el saludo, los Reyes subían al balcón del Ayuntamiento, donde la pequeña Olga Sánchez Ruíz, en representación de todos los niños y niñas de Málaga leía a Sus Majestades su carta de Reyes y al concluir saludaba a los Reyes mientras la Banda Municipal comenzaba otra pieza musical que era la señal para el inicio de la Cabalgata.

Al llegar las carrozas reales a la altura del Ayuntamiento, Melchor, Gaspar y Baltasar iban ocupando sus lugares respectivos en una cabalgata integrada un total de 16 carrozas: tres carrozas reales y 13 de acompañamiento.

Este año, con motivo del centenario, se incluía una carroza especial conmemorativa del aniversario de la cabalgata que estaba precedida por la Agrupación Musical 'Centenario Cabalgata de Málaga', integrada por 70 intérpretes de la Sociedad Musical Malacitana y, a continuación, desfilaba un pasacalle formado por 100

niños y niñas de diferentes parroquias de Málaga.

También se incorporaba este año el Club de Baloncesto Unicaja de Málaga.

Este año, las carrozas del Área de Fiestas repartían 10.500 kilos de golosinas aptas para celíacos (5.500 kilos de caramelos y 5.000 kilos de gominolas). Asimismo, se repartían otros 10.000 kilos de caramelos aportados por las distintas entidades participantes.

Las personas que encarnaron a los tres Reyes Magos durante la cabalgata en Málaga fueron el periodista Jorge Gallardo como rey Melchor representando a los medios de comunicación; Alberto Stecchini, hermano mayor de Santa Cruz y presidente de la Comisión de Protocolo de la Agrupación de Cofradías, que encarnaba al rey Gaspar, propuesto por la Agrupación de Cofradías; y Hadji Coulibaly, trabajador de CEAR, que encarnaba al Rey Baltasar, propuesto por el grupo municipal Unidas Podemos en representación de la Corporación. Los trajes eran confeccionados por el diseñador malagueño Jesús Segado.



El Rey Melchor lanza caramelos desde su carroza real.



Instante en el que el Rey Melchor sube a su trono.

ROYAL BLISS
FREEDOM TO *Mix*

Cada mezcla inspira.
Mezcla como quieras con Royal Bliss
y descubre tu obra maestra.

Royal Bliss es una marca registrada de The Coca-Cola Company.

• LA CABALGATA DE LOS REYES MAGOS 2023, EN IMÁGENES



Los Reyes Magos pernoctaron en la Alcazaba.



Guardia que cortejó a los Reyes durante la cabalgata. FOTOS Juan Antonio Romero



Recepción a Melchor, Gaspar y Baltasar en el Ayuntamiento,



Espectacular pasacalles que formaba parte del cortejo.



El Club Baloncesto Unicaja contó por primera vez con una carroza.



Carroza conmemorativa del centenario de la cabalgata de Reyes Magos de Málaga.



El desfile estuvo cargado de detalles y vistosidad.



La fantasía también estuvo representada en la cabalgata.



La carroza de la Federación Malagueña de Peñas.



Niños y mayores disfrutaron de la llegada de los Reyes Magos al Centro de Málaga.



El Rey Baltasar era el encargado de cerrar el cortejo.



Adoración de los Reyes en la Catedral.

• TRADICIONES

Ilusión en todos los distritos de la ciudad por la llegada de los Reyes Magos de Oriente

Los Reyes Magos han querido visitar a todos los niños de Málaga. Vivan donde vivan. Por eso, han recorrido todos los distritos de nuestra capital para ofrecer ilusión a todos. Han sido muy variadas las actividades realizadas, desde recepciones del cartero real a cabalgatas; pasando por otro tipo de fiestas.

En muchas de estas celebraciones se ha contado con una participación activa de las entidades que conforman la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.



Los Magos de Oriente acudieron con sus camellos a la cabalgata de Cruz de Humilladero.



Los Reyes recorrieron Teatinos en coches de caballos.



Recepción a los Reyes en el Distrito Málaga Este.



Fiesta de los Reyes Magos en el Distrito Campanillas.



La cabalgata de Bailén Miraflores volvió a destacar por ser una de las más participativas.



Los niños pudieron dejar sus cartas a los Reyes Magos en el Distrito Churrana.



Ciudad Jardín celebró una gran fiesta en honor a Sus Majestades.



Multitudinaria bienvenida a Melchor, Gaspar y Baltasar en el Santuario de la Victoria.



El Cartero Real acudió acompañado por personajes infantiles a Palma Palmilla.



El alcalde comparte la ilusión de los vecinos en el desfile de Puerto de la Torre.



La Peña Costa del Sol, en la cabalgata del Distrito Carretera de Cádiz.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Los Magos de Oriente son recibidos por los peñistas en sus sedes y en sus barrios

La llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar siempre es muy esperada por las entidades que componen la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'. Para muchas de ellas, es toda una tradición que los Magos de Oriente acudan a ofrecer sus regalos a los hijos y nietos de los socios, en la que sin duda es una de las actividades más esperadas por todos.

En este recién estrenado 2023 no ha faltado esta visita real, recorriendo las sedes

sociales de entidades federadas ubicadas en los diferentes distritos de nuestra capital.

Con ella, se daban por finalizadas unas fiestas navideñas que se han vivido en todos los casos con su carácter tradicional, y recuperando en muchos casos actividades que en sus últimas ediciones no habían podido desarrollarse por la pandemia. Compartimos una galería con algunas de las visitas de los Reyes Magos que nos han remitido las entidades para su publicación.



Los Reyes Magos en la Peña Los Bolaos.



Multitudinario recibimiento de los Reyes Magos en la Casa de Álora Gibralfaro.

Nuevo Kia Sportage.

Inspiración infinita.

Pruébalo en KIA Ruedatur.



Ruedatur





Melchor, Gaspar y Baltasar en la Peña Costa del Sol.



La Peña Cruz de Mayo organizó una merienda infantil en honor a Sus Majestades.



La AVV Hanuca Finca La Palma acompañó a los Reyes en la cabalgata de su distrito Teatinos.



Los Magos de Oriente, rodeados de niños en la sede de la Peña El Palustre.



Los Reyes Magos llegaron cargados de regalos a la Peña La Paz.



El Coro de la AVV Victoriana de Capuchinos le cantó a los Reyes en la iglesia de la Divina Pastora.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES

Rafael Prado será el pregonero del Día de Andalucía 2023

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha ofrecido a Rafael Prado Sala que sea pregonero del Día de Andalucía 2023.

El empresario hostelero, propietario del desaparecido Café Central, ha aceptado la invitación realizada por el presidente Manuel Curtido y ofrecerá el pregón el próximo 28 de febrero.



Rafael Prado Salas fue Abanderado de la Feria de Málaga 2022.

• PEÑA COLONIA SANTA INÉS

Las Migas Populares alcanzan su 50 edición el próximo domingo 15 de enero

• LA ALCAZABA

Cada año, una vez finalizadas las fiestas navideñas, la Peña Colonia Santa Inés celebra sus tradicionales Migas.

Se trata, desde hace 50 años, en una actividad muy tradicionales que reúne en las proximidades de su sede social no solo a sus socios y vecinos, sino también a componentes de muchas de las entidades que conforman la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

En este año 2023, la cita está programada para el próximo

domingo 15 de enero, estando previsto su inicio a las 12 del mediodía.

Junto a la degustación gratuita de estas Migas, se programan diversas actuaciones a lo largo de toda una jornada de diversión. Este será el caso de José Molina y los Grupos de la Asociación de Vecinos Finca La palma Hanuca. El acto, según se detalla en el cartel editado por la entidad, será presentado por la cantante Macarena Albarracín.

Además, se contará con un servicio de barra para todos los asistentes a una actividad que nació en el año 1973.

Heroísmo, espionaje, amor, traición, supervivencia...

Una colección de 20 novelas en la que grandes autores del género como Javier Cercas, Ken Follett o John Boyne te trasladarán a momentos y lugares clave de la historia.



CADA SEMANA UNA NUEVA ENTREGA

Por solo
5'95 €

HAZ TU RESERVA EN TU PUNTO DE VENTA

SUR

Hasta agotar existencias. Ámbito de la promoción Provincia de Málaga. Disponible durante la semana en tu punto de venta.



Cartel del 50 Aniversario de las Migas de la Peña Colonia Santa Inés.

• CRÓNICAS DE LA ALCAZABA

• JUAN LUIS PINTO

Vaya por delante, es ente primer número del año 2023, mis felicitaciones y mejores deseos para el año que acaba de comenzar. Y lo hacemos en esta sesión con la mirada de un hombre de ganado y reconocido prestigio en el mundo periodístico de nuestra ciudad. De Málaga, de Ciudad Jardín, pero muy vinculado a Capuchinos, Ignacio Lillo es un maduro hombre joven que lleva toda una vida siguiendo el pulso de nuestra ciudad, a diario, vigilando su transformación. Con él mantuve esta interesante entrevista.

¿Diario Sur es sinónimo de Ignacio Lillo?

Por supuesto. Diario SUR es el noventa por ciento de mi marca como periodista. Yo solo soy el diez por ciento restante. Tengo el honor de trabajar para el periódico de Málaga desde el año 1998 donde comencé como becario. Gracias a mi trabajo he vivido la progresión de nuestra ciudad de primera mano. Aquella Málaga de mis comienzos no tiene nada que ver en absoluto con la de hoy. Es para mí un orgullo haber podido aportar mi granito de arena, haber formado parte de esa evolución. Málaga es un lugar soñado para mucha gente.

¿Se considera un periodista de los de a pie?

Procuro estar a pie de calle siempre que puedo, eso es en

gran parte ser periodista, pero también hay que realizar una importante tarea de documentación, investigación, etc. en la oficina. Pero por encima de todo, a mí lo que me gusta es tomar el pulso de la ciudad, y eso solo se consigue estando en la calle, escuchando a la gente.

¿Debe el periodista crear opinión?

Sin lugar a dudas, una de las facetas de mi profesión es crear opinión. Los medios de comunicación somos un filtro, un árbitro entre las instituciones, las grandes corporaciones, etcétera, y el ciudadano. Mi trabajo es digerir los proyectos, confrontarlos con todo el escenario social, y solo después surge nuestra opinión. Nuestra razón de ser es valorar lo que es bueno o malo para Málaga, nunca para nosotros o nuestro interés. Por poner algunos ejemplos, la "Torre del Puerto" considero que es la llave para nuevas inversiones y proyectos. Ni nuestro alcalde ni la autoridad portuaria están locos por apostar por ese proyecto. Lo mismo sucede con las "Torres de Repsol". Todo ello revitalizará todo el entorno social, beneficiará a los vecinos.

¿Entonces es Málaga tan ideal como decimos?

No todo está bien. Málaga tiene una fachada preciosa (el puerto, la marina, todo el casco histórico), mostramos una cara preciosa, envidiable, pero tiene otra cara muy distinta: barrios

humildes, algunos con bastante degradación; faltan determinadas estructuras, limpieza...en definitiva mayor inversión. Hay que ayudarlos. Hay muchas zonas de la ciudad donde la gente joven no quiere ir a vivir por la degradación que sufren. Se necesita una regeneración.

¿Por qué se ha especializado en infraestructuras?

Porque son la clave del desarrollo de una ciudad. Si comparamos a Málaga con grandes ciudades como Valencia, Sevilla o Zaragoza, por poner algunos ejemplos, nuestra ciudad tiene mejores infraestructuras que esas que he nombrado, siendo además esas ciudades capitales de sus respectivas comunidades y por lo tanto dotadas de sus respectivos presupuestos. Sin embargo, estamos mucho mejor que ellas. El despegue de Málaga se produce en el año 2007 con la llegada del AVE. Ya contábamos con una buena infraestructura aeroportuaria, pero el AVE fue definitivo. Ahora nos toca expandir el área metropolitana. Es una salvajada que el cercanías no llegue a Marbella; no cabe en cabeza alguna. O conectar Rin-

cón de la Victoria, o Alhaurín de la Torre. El cercanías se ha quedado dormido en el tiempo. Hay que llevarlo cuanto antes al PTA y a Alhaurín. Debe ser algo prioritario.

Y ahora Málaga candidata a la Expo 2027

Si Málaga logra traer la Expo 2027 el salto que va a dar es inimaginable. Nos daría una visibilidad global mucho mayor que la que ya hemos alcanzado, y sobre todo, surgiría una nueva ciudad en Campanillas. Es una oportunidad histórica. Ojalá lo consigamos.

¿Conoce las peñas de nuestra ciudad?

Sí, tuve mucho contacto en el pasado. Últimamente por motivos de trabajo he estado un tanto más alejado, pero nunca les he perdido la pista. Me parece que es necesario ponerlas más en valor, reconocer sus verdaderas aportaciones a la ciudad.

Pudimos leer un artículo no hace mucho dónde hablaba de la labor de acogida de las peñas

(Silencio) Es que las peñas, más allá de entidades culturales, tradicionales, etcétera, son verdaderamente importantes por la gran labor social que realizan, algo que resulta desconocido para mucha gente y que deben saber. Yo he querido darles visibilidad. Las peñas fueron las primeras en acoger a todas aquellas personas que se incorporaron hace años a trabajar, a vivir a la capital procedente de numerosos puntos de la provincia. Las peñas se convirtieron entonces en la plaza de los pueblos que habían dejado atrás. Las peñas mitigaban el lógico desarraigo que sufrían tras abandonar sus pueblos, sus lugares de toda la vida. Lograron que muchas personas, familias, tuvieran una base social donde establecer-

se. Una labor admirable.

Ha recibido premios muy destacados ¿Hasta qué punto son importantes?

Creo que los premios son el termómetro real para medir el trabajo. Los periodistas estamos muy expuestos a lo público, y las redes sociales especialmente, suelen ser bastante críticas. Además hoy en día todo está muy polarizado y nos suelen encuadrar en derechas, o izquierdas, etc. Cuando uno recibe galardones desde instituciones gobernadas con distintos signos políticos quiere decir que tu trabajo está ahí.

Es habitual que nuestros entrevistados envíen un mensaje a las peñas y asociaciones federadas.

Con mucho gusto. Pues a parte de desearles un feliz año, les diría que no pierdan de vista ese espíritu peñista que les destaca, que lo reafirmen, que continúen ayudando a los demás y a su entorno. Son muy importantes para la ciudad.

De buena gana habría estado hablando más tiempo con Ignacio Lillo, pero la extensión de la entrevista manda. Lamentablemente precisaría de todo el espacio para reproducir aquí sus numerosos premios y merecidos galardones. Los malagueños podemos dormir tranquilos con profesionales como el que hoy nos ha visitado. Durante nuestra charla contabilicé más de treinta veces la palabra "Málaga" surgir de sus labios, a la que ama por encima de todo. Un hombre que recorrió a pie las entrañas del metro y que fue el primer civil en subirse a él. Que pisó la cubierta durante las obras de la T3 de nuestro aeropuerto y siempre está a pie de obra para darnos buena cuenta de todo cuanto acontece. Por eso me he permitido nombrarlo, con todo el cariño, "El vigía de la ciudad". Enhorabuena.



El periodista de Diario SUR, Ignacio Lillo.

• PEÑA CRUZ DE MAYO

El 21 de enero se disputa el vigésimo séptimo Torneo de Parchís de la entidad

• ASOCIACIÓN DE VECINOS VICTORIANA DE CAPUCHINOS Y DE LA FUENTE

Emotiva visita a la entidad de la Cónsul de Ucrania en Málaga

• LA ALCAZABA

Dentro de las diferentes actividades de dinamización del barrio acometidas por la Asociación de Vecinos Victoriana de Capuchinos y de la Fuente, como una recogida de alimentos o un recorrido acompañado por el concejal del distrito Francisco Cantos de un grupo de Elfos por los comercios del entorno, esta entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

acogía en la jornada del pasado 22 de diciembre una visita especialmente simbólica.

Ese día visitaba el barrio la Cónsul de Ucrania en Málaga y la presidenta de la Asociación ucraniana Maydan.

Su primera parada fue en la sede de la Asociación de Vecinos donde su presidente José Ocón le impuso la insignia de honor de la entidad y la Cónsul entregaba una replica del escudo de Ucrania, junto a dos detalles (libro y plato de cerámica) para la asociación.

La Cónsul paseó por las calles del barrio y visitaba la Casa Hermandad del Amor saludando a su hermano mayor y a la directora de Cáritas de Santa María de la Victoria.

Fue una de las actividades entrañables que la asociación ha vivido en las últimas semanas, al igual que el reconocimiento realizado al director de Cervezas Victoria, Sergio Ragel, o la visita de los Reyes Magos al Santuario de la Victoria que organizaban junto a las cofradías de la parroquia.



Visita de la Cónsul de Ucrania a la Asociación.



La entidad reconoció al director de Cervezas Victoria, Sergio Ragel, durante una de las tertulias de AE2 Comunicación.



27 TORNEO DE PARCHÍS

Peña Cruz de Mayo



Sábado 21 Enero del 2023

INSCRIPCIÓN POR JUGADOR 12 EUROS.

CITA DE JUGADORES 9:30
COMIENZO A LAS 10:15

PREMIOS:

1º CLASIFICADO: TROFEO + 1 QUESO
2º CLASIFICADO: TROFEO + ½ QUESO
3º CLASIFICADO: TROFEO + BOTELLA VINO

ULTIMO DIA DE INSCRIPCIÓN: 18/01/2023

MENÚ INCLUIDO EN LA INSCRIPCIÓN.

Entrantes: cogollo, tomate, aceituna y langostinos cocido
 Plato de Callos
 Pan, Flan, y 1 bebida cerveza ó refresco ó agua.

LOS SOCIOS QUE NO JUEGUEN, MENU 6 EUROS.
 LOS NO SOCIOS QUE NO JUEGUEN, MENU 10 EUROS.

Detalles del torneo organizado por la entidad.

DESDE 1980

DEPORTES ESTADIO



TELÉFONO: 952223678
 FAX: 952220475
 email: d.estadio@gmail.com
 deportesestadio.com

1ª HORA PARKING GRATIS
 ARRIOLA Y CAMAS

JOSE MIGUEL GUERRA ORTIZ

GRAN EXPOSICIÓN DE TROFEOS, MEDALLAS, PLACAS PARA HOMENAJE,
 LLAVEROS, PINS, DISEÑOS DE LOGOTIPOS Y FIGURAS EN METACRILATO
 GRABADOS A FRESA, TRANSFERS, LÁSER DE SUBLIMACIÓN
 ESPECIALISTAS EN JUEGOS DE MESA
 DOMINOS, PARCHÍS, CARTAS, AJEDREZ, DADOS...

• PEÑA RECREATIVA PEDREGALEJO

Celebración del Aniversario

• LA ALCAZABA

La Peña Recreativa Pedregalejo reunía a sus socios y simpatizantes en una gran jornada de convivencia.

Para ello, se desplazaban los integrantes de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y

Casas Regionales 'La Alcazaba' hasta un restaurante de nuestra capital, donde les acompañaba el concejal de su distrito, Carlos Conde.

Uno de los momentos más especiales llegaba con el corte de la tradicional tarta, entonando el presidente el cumpleaños feliz por el aniversario de la peña.



Se cortó la tradicional tarta.



El concejal Carlos Conde quiso acompañar a los socios de la entidad.

• PEÑA EL CHAMBEL

Sorteo de regalos entre los socios de la entidad

• LA ALCAZABA

Si el día 24 de diciembre es especial para todos por celebrarse la Nochebuena, en la

Peña El Chambel tienen también la tradición de realizar a mediodía un sorteo de diferentes obsequios entre sus socios, que se reúnen para desearse

unas felices fiestas y vivir esta jornada tan significativa para todos ellos, sobre todo para los agradecidos con alguno de los premios.



Ganador de uno de los jamones sorteados.



Se sortearon diversos lotes entre los socios.

• PEÑA EL PALUSTRE

• LA ALCAZABA

El pasado sábado 24 de diciembre, después del parón por Covid, la Peña El Palustre pudo retomar sus tradicionales Migas Flamencas.

Cómo no podía ser de otra manera, la familia de Luis 'El Gitanillo de Vélez' les acompañaron para amenizar la tardebuena, con un especial reconocimiento a su padre.

Desde esta entidad perteneciente a la Federación Malague-

ña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' quieren agradecer de a sus hijos Séfora y Luis por mantener la tradición y seguir con ellos cada 24 de diciembre; contándose en esta ocasión con la asistencia de más de 150 personas; entre ellas el concejal del distrito, Carlos Conde.

No han faltado durante estas navidades otras actividades tradicionales para la Peña El Palustre como su Fiesta de los Borrachuelos.



Fiesta de los Borrachuelos en la Peña El Palustre.

Vuelven las Migas Flamencas por Nochebuena



Homenaje a Gitanillo de Vélez en las Migas Flamencas que se celebran cada 24 de diciembre.

• PEÑA FINCA LA PALMA

Esfuerzo colectivo para contribuir a las cabalgatas de Reyes

• LA ALCAZABA

El grupo de animación de la Peña Finca La Palma, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros

Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', ha trabajado duro para poder participar en diferentes cabalgatas en torno a la fiesta de los Reyes Magos.

Sus propios componentes

han ensayado las coreografías y diseñado y confeccionado sus propios trajes en unas duras jornadas que han sido muy gratificantes para todos los participantes.



Algunas de las componentes del grupo de animación tras uno de los ensayos realizados.



• PEÑA PERCHELERA



El presidente Miguel García fue el encargado de dar las campanadas.



Entrega de la recogida de alimentos a la Parroquia de El Carmen.

• PEÑA SANTA CRISTINA

Una Navidad más con la Pastoral

• LA ALCAZABA

La actividad durante esta navidad de la Peña Santa Cristina ha

girado, como cada año, alrededor de su pastoral, que ha participado en numerosos encuentros y ha ofrecido actuaciones

en lugares muy diversos.

Un año más, los integrantes de esta entidad han revivido los villancicos tradicionales.



Los encuentros de pastorales sirven para crear lazos de amistad con otros grupos de la provincia.

Ritual de las Uvas de la Suerte por adelantado

• LA ALCAZABA

La Peña Perchelera celebraba por adelantado la Nochevieja. 25 horas antes de que las Campanadas dieran la entrada al año 2023, los socios de esta entidad integrada en la Federa-

ción Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ya realizaban el rito durante su III Fiesta de la Uva.

Un gran cotillón, una cena fría y las Uvas de la Suerte servían para que se viviera una fiesta de

convivencia con una gran afluencia de los socios.

Por otra parte, desde la Peña Perchelera se hacía entrega al párroco de El Carmen de todos los alimentos recogidos durante la colecta promovida en las vísperas de la Navidad.



Vista de la sede durante la II Fiesta de la Uva.



Componentes de la pastoral, en una de sus salidas durante estas fiestas.

• PEÑA MONTESOL LAS BARRANCAS

Una Navidad para todos

• LA ALCAZABA

La Peña Montesol Las Barrancas ha vivido una entrañable navidad con un programa muy variado de actividades entre las que podemos destacar la que tenía lugar en su sede en la jornada del 24 de diciembre.

Ese día tan especial se ofreció un canto a la navidad con la presencia del concejal Avelino Barrionuevo y la Jefa del distrito Julia Guzmán.

Se contaba con la participación de la propia pastoral de Montesol Las Barrancas, junto a la de otra entidad federada como es la Peña Santa Cristina.

Se ofrecía una degustación de borrachuelos y anís para todos los asistentes.

El 28 de diciembre también es un día destacado para esta asociación perteneciente a la Federación

Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'. En esa jornada se realizó la Fiesta de los Niños de la peña y del barrio; contándose nuevamente con la presencia institucional del

distrito.

Se contó con la actuación del grupo Fiesta increíble, y a la finalización se ofrecía una merienda y chuches para todos los pequeños que participaron.



Los niños tuvieron su día el 28 de diciembre.



La pastoral ha vivido unas entrañables fiestas tanto dentro como fuera de su sede.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

Agradecimiento a la Casa de Ceuta por la cesión del Belén

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' quiere

hacer su público agradecimiento a la Casa de Ceuta en Alhaurín de la Torre por la cesión del Belén que se ha expuesto durante esta Navidad en su sede.

• CASA DE ÁLORA GIBRALFARO

Primera Pringá Flamenca del año con Salomé Pavón

• LA ALCAZABA

Una vez finalizadas las fiestas navideñas, la Casa de Álora Gibralfaro retoma sus actividades habituales con la primera Pringá Flamenca del año 2023, que está programada para el próximo sábado

14 de enero a las 14:30 horas.

En ella se cuenta con la presentación en esta entidad federada de la nieta del desaparecido cantante Manolo Caracol, Salomé Pavón Ortega, que estará acompañada a la guitarra por Chaparro de Málaga.



Navarro Hnos.
www.navarrohermanos.com

TODO SOBRE RUEDAS

 SCOOTERS	 BICIS INFANTILES	 FITNESS
 MOTOS	 BICIS ELÉCTRICAS DE MONTAÑA	 COCHES SIN CARNET

MÁLAGA Polígono San Luis | C/Carretería | C/Moraima | Av. Velázquez | C/Maria Tubau | Vélez-Málaga | Marbella | San Pedro de Alcántara



Casa de Alora Gibralfaro
Sabado 14 de Enero del 2023 a las 14.30h

PRINGA FLAMENCA

Presentacion en nuestra peña de la nieta del desaparecido maestro del cante **MANOLO CARACOL**



Salome Pavon Ortega

A la guitarra **CHAPARRO DE MALAGA**

Plazas limitadas hasta completar aforo

Reservas lista de la peña telfs. 952328690-655073063

Socios 15€ no socios 18€

Cartel de la actividad.

• ASOCIACIÓN FOLCLÓRICO CULTURAL SOLERA



Un instante del espectáculo ofrecido en el recinto ferial de torremolinos.



Mar de Rosas ofreció un gran espectáculo.

Zambomba Flamenca Solidaria en los Amigos del Arte de Torremolinos



Manuel Curtido, con el presidente de Solera y componentes de Mar de Rosas.

• LA ALCAZABA

Danza Mar de Rosas, centro vinculado a la Asociación Folclórico Cultural Solera de Alhaurín de la Torre, ofrecía una Zambomba Flamenca Solidaria organizada por la Peña Flamenca Amigos del Arte de Torremolinos en la jornada del pasado 3 de enero.

De este modo, se ofrecía un gran espectáculo a beneficio de Torremolinos Solidaria en la que intervenían artistas como Rafael Jiménez 'el Tato', Mar López, Rosa López o Carmen 'La Tata' al baile, Kiko de la Josefa y Tania Ortega al canto, o Raúl Millán al toque.

Se apostaba igualmente por jóvenes promesas como María Díaz, Andrea García, Sara Jiménez, Nahiara Hueto, Nelly Pérez, Izan Reina, Daniela Rueda, Paqui Jiménez, Ana Olea, Mariela 'La Tremendita', Shakira 'La Chatilla', Ainara 'La Terremoto' o Adriana Da Silva.

El presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Manuel Curtido, quiso acompañar a Mar de Rosas y Solera en esta actividad solidaria.



Automóviles Rueda

Málaga - Antequera - Vález Málaga

300€ de Descuento

Para Socios de FEMAPE



Nuevo SEAT
León
Por 15.900€.

Sujeta a financiación

• TRADICIONES



El Parque Andrés Jiménez Díaz de El Puerto de la Torre acogía esta Fiesta Mayor de Verdiales 2022.

• LA ALCAZABA

La 60 edición de la Fiesta Mayor de Verdiales congregaba en la jornada del pasado 28 de diciembre, un total de 25 pandas que representaban los tres estilos tradicionales: Montes, Almogía y Comares.

La cita tenía lugar en la carpa estable Parque Andrés Jiménez Díaz del Puerto de la Torre a partir de las 12:00 horas y repartía 6.750 euros en premios. Con motivo del 60 aniversario se institucionalizaba un premio nuevo: mejor baile de pareja infantil 'Las Mellizas del Túnel'.

Esta Fiesta Mayor es el acontecimiento verdialero más importante del año. Hay que recordar que el Consistorio contribuye al fomento de esta fiesta ancestral con un convenio anual con la Federación de Pandas de Verdiales que representa una aportación municipal de 120.000 euros en subvenciones a lo que se deben añadir los 8.650 euros en infraestructuras para esta Fiesta Mayor.

El cartel de este año era una imagen de Paco Maroto, toda una institución en el mundo verdialero fallecido este año. El autor de la foto ha sido Lorenzo

Carnero.

En esta 60 edición de la Fiesta Mayor concursaban 25 pandas: 7 del estilo Comares, 11 del estilo Montes y 7 del estilo Almogía. Cada uno de los estilos tenía premios en diferentes categorías: fiesta, baile de pareja, baile de trenzaillo, baile de bandera o bajín o al mejor cantaor.

Los premios a la fiesta son los más numerosos y mejor dotados y representan un total de 4.810 euros.

Las pandas ganadoras han sido las siguientes Raíces de Málaga (1º), Arroyo Conca y El Borge (2º y 3º compartido) en Estilo Comares; Jotrón y Lomilla (1º), Santo Pitar (2º) y Primera del Puerto de la Torre (3º) en Estilo Montes; y Raíces de Almogía (1º); El Sexmo (2º); y Panda de Almogía, Coto Tres Hermanas y Raíces de Los Moras (3º compartido) en Estilo Almogía.

Durante toda la jornada, fueron miles los malagueños y visitantes que no se quisieron perder esta cita tradicional, entre ellos el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala de Fiestas, Teresa Porras; el concejal del Distrito del Puerto de la Torre, Jacobo

Florido, y otros ediles de la Corporación.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' quiso mostrar su respaldo a esta actividad, una de las más representativas de la cultura popular de nuestra tierra. Diferentes representantes de su junta directiva, encabezados por el presidente Manuel Curtido, se desplazaron hasta el

La Fiesta Mayor de Verdiales cumple seis décadas de tradición



El presidente de la Federación con el alcalde y representantes de la corporación municipal.



Juan de la Cruz, Juan Navarro, José María Cuenca, Manuel Curtido, Luis Rojas y Manuel Muñoz.



El alcalde dirige a una de las pandas participantes.

Puerto de la Torre para vivir con intensidad la Fiesta.

La Fiesta Mayor

La Fiesta Mayor de Verdiales se celebra desde hace sesenta años el 28 de diciembre, festividad de los Santos Inocentes. Los verdiales son una manifestación festiva de origen campesino, que consiste en un particular fandango cantado y bailado con el acompañamiento de una orquestina compuesta por un violín, de dos a cuatro guitarras, un pandero, dos o más pares de platillos, varios palillos (castañuelas) y, en algunos de sus estilos, un laúd o una bandurria. En las actuaciones este conjunto se completa con la figura del alcalde -regidor que enarbolando una varilla (vara de mando) designa al

cantaor y autoriza el comienzo y final de la pieza interpretada y del abanderado, que marcha junto al alcalde al frente del grupo bailando una bandera española, andaluza o malagueña. La Fiesta de Verdiales constituye una de las expresiones culturales con más fuerte arraigo en el territorio malagueño aunque está especialmente relacionada con la comarca de los Montes, siendo los propios cantes y bailes fruto de un contexto ecológico-cultural específico.

Hay que recordar que en 2014 el Ayuntamiento de Málaga aprobó una moción institucional para solicitar a la UNESCO la declaración de los Verdiales como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.



Representantes peñistas con la comitiva socialista que asistía a la Fiesta.



La edil Teresa Porras hace entrega de uno de los premios.



MAXFRI
FRÍO INDUSTRIAL - CLIMATIZACIÓN
952 244 413
maxfri@maxfri.com

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' prepara un año más su participación en la Feria Internacional de Turismo (FITUR 2023), a celebrar en la localidad de Madrid.

Como viene sucediendo en sus últimas ediciones, el colectivo peñista acude acompañando a las instituciones públicas como apoyo al sector turístico; consciente del atractivo que supone para los visitantes a nuestra ciudad y provincia el folclore y la cultura popular, de la que las Peñas son abanderadas.

Es por tanto que es nuestra intención regresar a ofrecer una muestra de las actividades realizadas a lo largo del año, y que abarcan todas las fiestas tradicionales que se realizan.

Este año, de modo especial, queremos incidir en la Fiesta de la Cruz de Mayo. Para ello, se va a desarrollar un proyecto para hacer más participativa esta actividad

con los ciudadanos y que al mismo tiempo suponga un reclamo turístico añadido.

En el transcurso de FITUR 2023 procederemos a la presentación de la gran Fiesta de la Cruz de Mayo de Málaga, un evento presidido por una gran Cruz de Mayo instalada en un espacio público a determinar de la ciudad, y alrededor del cual se desarrollarán diferentes muestras del folclore popular con la intervención de coros y grupos de baile de las Peñas de Málaga, así como con actuaciones de alumnos de la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes'.

Igualmente, como actividades destacadas para el ejercicio 2023, esta Federación Malagueña de Peñas plantea la realización de una gran jornada de hermandad con la Federación de Peñas Cordobesa; evento que reunirá a miles de personas.

En este mismo sentido, la Federación también realizará un Gran Homenaje a los Peñistas Veteranos que reunirá a socios del más de un centenar de entidades federadas.

También nos gustaría aportar, como espacio cultural al servicio de la ciudad, nuestra Sala FEMAPE - La Alcazaba, que ya cuenta con una amplia programación de exposiciones y conferencias para todo el año 2023.

En FITUR 2023 con nuestras tradiciones



Presentación de Femape Flamenca en FITUR 2022.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Servicio a las entidades para tramitar subvenciones



VICTORIA MÁLAGA

VISITA NUESTRA FÁBRICA

Reserva en:
WWW.CERVEZAVICTORIA.ES

VICTORIA
MÁLAGA 1928

Victoria recomienda el consumo responsable. Alc. 4,8% Vol.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se ha vuelto a poner a disposición de todas las entidades federadas para realizar las solicitudes de las subvenciones de concurrencia del año 2023.

Para ello, se solicitaba a las enti-

dades interesadas que entregaran antes del 11 de enero el nombre de las actividades que realizan con una breve descripción e importes que destinan al gasto de cada actividad.

Igualmente, desde la Federación se recordaba a todas las entidades que para solicitar estas subvenciones es necesario contar con Firma Digital; así como estar

inscrito en la Lista de Asociaciones del Ayuntamiento de Málaga; por lo que se aconseja a quien no cumpla estos requisitos que vaya regularizando esta documentación a la mayor brevedad.

Para colaborar en su tramitación, el personal administrativo de esta Federación se encuentra a disposición de todo el colectivo.



El Ayuntamiento de Málaga ha publicado la convocatoria.

• COLABORACIÓN

Contra el robo, el ingenio

• DIEGO CEANO

De todos es conocido el esfuerzo de los agricultores por sacar sus frágiles cosechas adelante, sufren todo tipo de contrariedades, unas veces el problema está en que no llueve lo suficiente, otras que no para de llover, otras que graniza, otras veces sufren y padecen con el viento, pero cuando todos estos inconvenientes se superan, tienen que luchar, los pobres labriegos, con otros elementos que, aun no siendo meteorológicos, siguen siendo de cuidado, me refiero a los intermediarios. Pero no piense, querido lector, que entre los primeros y estos últimos, no existen más eslabones en la cadena de las desgracias campesinas.

Están esas terribles plagas, azotes de los fértiles campos que, tras su paso, los dejan yermos. Conocemos, por solo poner unos ejemplos las plagas que nos narran las Sagradas Escrituras, o aquella más próxima que tanto daño hizo a nuestra amada tierra, la "jaña", es decir, la plaga de la Filoxera.

Pero de lo que esta historia trata es de otra plaga, de otras calamidades que sufren las buenas gentes del campo, me refiero a los ladrones de cosechas.

José, se quejaba a un vecino de Tolox y a un empleado de éste, mientras bebían unos chorros de vino, del dulce manantial, que una bota liberaba ante la fuerte presión de unos dedos hechos al trabajo. Les decía que cada año cuando comenzaban a presumir los tallos de las cabezas de ajos, ante los lumínicos rayos solares, comenzaban a llegar, como quién no hace la cosa, familias gitanas que se instalaban al borde de los huertos y sin previo aviso un día desaparecían y con ellos gran parte de la cosecha. El vecino le recomendó que les denunciara a la Guardia Civil, pero éste se negaba ante el temor a las represalias que estas familias trashumantes podrían tener hacia él, su familia o su hacienda.

Unos cuantos chorrillos de

vino más tarde el empleado del vecino, hombre acostumbrado a la picaresca y a otras enseñanzas que da la vida a esos mortales que tienen que sacudirse las hambres con ingenio, les dijo:

- "Ni guardia civil ni ná, lo que hay que tené e sangre fría y sé má listo que ellos".

José no creyéndose que

aquel hombre fuera capaz de liberarle de la plaga de descuidados, le ofreció:

- "Si mañana por la noche, eres capaz de hacer que se vayan y no están aquí los gitanos, te jago un regalo mu güeno".

El empleado, viendo que de aquello podría obtener un beneficio, aceptó la oferta.

Al día siguiente, lo primero que hizo fue darse un paseo por donde estaban acampados los erráticos gitanos. Se les acercó a los gitanos muy tranquilamente, él liaba un pitillo mientras de su espalda colgaba la bota de vino.

- "Mú güenas tardes tengan tos ustedes, señores".

Los cales le miraron recelosos y le contestaron:

- "A la pa e Dio".

Y comenzó la conversación.

- "Qué ¿jace un traguito de vino?"

- "¡Digo, venga pa cá!"

Tras el vino, los recelos se templaron y comentaron del tiempo, de lo mala que estaba la vida y de algunas cosas más que no revestían ninguna importancia y que a aquellas gentes no le hacían sospechar sobre el verdadero motivo de su conversación. Cuando el empleado de la huerta lo creyó oportuno les comentó:

- "¿San enterao ustedes lo der sargento de los civiles nuevo, que han mandao a este pueblo?..".



Ilustración de Enrique García.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

• LA ALCAZABA

La Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes' de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' trabaja en nuevos proyectos de cara a su Curso 2023.

Junto a las clases que se ofertan en su sede de la calle Pedro Molina, se volverán a programar actividades formativas complementarias abiertas a todas las personas que estén interesadas.

Entre ellas, ya se ha cerrado el programa de un Curso Teórico-Práctico sobre La Saeta Malagueña, que tendrá lugar a lo largo de la próxima Cuaresma, con el objetivo de contribuir a la difusión de este género tan profundamente arraigado a nuestra Semana Santa.

Para ello, se cuenta con la colaboración de la Agrupación de Cofradías, así como de diferentes hermandades que van a acoger las diferentes sesiones que serán coordinadas e impartidas por los profesores de la Escuela 'Miguel de los Reyes', como son Rocío Alba y Pedro Gordillo.

Con un horario fijado de 18 a 20 horas de la tarde, la programación está previsto que arranque el día 2 de marzo para abordar la 'Estructura técnica y

La Escuela 'Miguel de los Reyes' diseña un Curso sobre la Saeta Malagueña

musical de la Saeta Malagueña.

Será el primero de los cuatro jueves en los que se desarrollará un curso que continuará el 9 marzo para tratar 'Las letras. Su

temática, su rima y su enclave poético.

El 16 de marzo será el turno de analizar los 'Adornos vocales. Trinos y garganteos'; con-

cluyendo el 23 de ese mismo mes con una charla que lleva por título 'Expresión e interpretación'.

Próximamente se ofrecerán

todos los detalles relativos a la inscripción en este curso, así como a los lugares de celebración de cada una de las jornadas de trabajo.



Imagen de archivo de una saeta, interpretada por Raquel Framit y ofrecida por la Federación de Peñas a la Virgen del Rocío un Martes Santo.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

